

Köflach. (Schadensfeuer.) Am 22. Dezember um zirka 9 Uhr 30 Min. brach im Kalkofen (Vanzingerofen) der Graz-Köflacher Eisenbahn- und Bergbaugesellschaft vermutlich durch Überhitzung des Ofens Feuer aus, wobei die im oberen Stockwerke des Ofens zur Zufuhr von Kalkstein angebrachte, vorwiegend aus Holz bestehende Einführungsgasse zum größten Teile verbrannte. Der Ausbruch des Feuers wurde von den Arbeitern des Kalkwerkes noch rechtzeitig wahrgenommen, die mit Minimog-Feuerlöschapparaten herbeieilten und das Feuer löschen konnten. Der Schaden beläuft sich auf zirka 600 Schilling, welcher durch Versicherung gedeckt ist. Am Brandplatze erschien die freiw. Feuerwehr von Köflach, welche die nach Eindämmung des Brandes notwendigen Sicherungsarbeiten durchführte. Ein fremdes Verschulden scheint nicht vorzuliegen.